

CAC de la UAA Consolida su Compromiso del Desarrollo Artístico en Aguascalientes

BOLETÍN No. 577 ->>

UAA nivelará a grabadores, pintores y bailarines.

Para 2013, la licenciatura sobre cinematografía.

Posible la institución de otras dos licenciaturas, en artes plásticas y danza.

Disponible el programa del II Festival de las Artes

El Centro de las Artes y de la Cultura (CAC), de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se consolida a través de estrategias de extensión del arte, proyectos de difusión cultural, la creación de nuevos programas educativos como la licenciatura que estará enfocada a cine y la profesionalización de artistas para obtener un grado académico; comentó el Decano del CAC, lorge García Navarro.

Al respecto, explicó que la nueva licenciatura sobre cinematografía será ofertada en 2013 y contará con un nuevo esquema de impartición en el que se combinará el modelo presencial tradicional y sistemas modulares intensivos, lo que permitirá la participación de cineastas, guionistas, productores, actores, con estadías de un mes a 15 días. Además, informó que para este proyecto de expansión ya se cuenta con una inversión de 15 millones de pesos, obtenidos en gran medida por las gestiones del Rector Mario Andrade Cervantes.

Por otra parte, García Navarro manifestó que a través de un convenio entre la UAA y la Universidad de Guadalajara, está en proceso de admisión las nivelaciones a Licenciatura en Artes Plásticas y Licenciatura en Artes Escénicas en Danza.

Esto permitirá que pintores, grabadores y bailarines obtengan un título, además de que podrán ser los futuros recursos humanos de otras dos licenciaturas de la UAA en proyecto de creación, lo cual ofrecería un espacio para crecer, crear, internacionalizarse e ingresar al Sistema Nacional de Creadores de Arte. El Decano agregó que en el caso de las nivelaciones, la Autónoma de Aguascalientes invierte cerca del 50% del costo de los cursos por alumno, aproximadamente 20 mil pesos.

Cabe mencionar que otras de las actividades de vinculación y proyección del CAC es el Festival de las Artes que en su segunda emisión cuenta con más de 40 eventos de cine, danza, teatro, música, artes plásticas, literatura y educación artística.

Este evento se realizará del 11 de septiembre al 26 de octubre, en los que destaca la participación de la UdG con Boris Goldenblack, fundador de la carrera en Artes Audiovisuales en dicha institución, la proyección de cortometrajes del Festival Animasivo, el tradicional Tour de Cine Francés y Doctubre, Red de exhibición documental del Festival Internacional de Cine Documental de la Ciudad de México.

Además, se presentará la obra de teatro "La omisión de la familia Coleman" de Claudio Tolcachir, con la interpretación de los estudiantes de la Licenciatura en Artes Escénicas: Actuación, con lo que se plantea la posible institución de la Compañía Universitaria de Teatro,



CAC de la UAA Consolida su Compromiso del Desarrollo Artístico en Aguascalientes

dijo Jorge García Navarro.

Finalmente, es importante destacar el concierto de la Orquesta de la UAA, que por primera vez clausurará la Feria Universitaria, así como la presentación del Ensamble de Guitarras de la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes y la Autónoma de Zacatecas.

La información sobre el programa del II Festival de las Artes, "Arte y Universidad" está disponible en la página electrónica www.uaa.mx o puede comunicarse al Centro Cultural Universitario, ed. 19 de Junio, zona Centro: 910-74-00, ext.: 7200.

